Vorname: Gabriele

Name: Feile

Wohnort: 73479 Ellwangen/Jagst (Baden-Württemberg)

Geburtstag/Geburtsort 21. März 1975, Ellwangen/Jagst

Eintritt FemCom am: 1. Juli 2023



Meine Freund/innen beschreiben mich als: zuverlässig, verbindlich, ideenreich, kreativ, offen für Neues, vielbegabt, interessiert an vielen Themen, kommunikativ, kontaktfreudig, belesen, humorvoll, warmherzig, tolerant, unterstützend, ehrlich, pragmatisch, kosmopolitisch und vieles mehr

Selbstwahrnehmung:

Ich bin ein tiefsinniger Mensch, der gerne und viel reflektiert und beobachtet. Meine besondere Gabe ist ein ausgeprägter Weitblick, mit dem ich große Zusammenhänge leicht erkennen kann und Verbindungen herstelle, die ansonsten verborgen bleiben. Ich nehme sehr viele Feinheiten wahr (dank Hochsensibilität) und brauche sehr viel Zeit und Raum mit mir selbst. So tanke ich Energie, die ich für intensive Begegnungen brauche. Ich mag Menschen sehr, finde es aber oft anstrengend, viel Zeit in größeren Gruppen zu verbringen oder ständig in Kontakt zu sein. Denn ich bin introvertiert, auch wenn ich nicht so wirke. Große Menschenansammlungen meide ich zunehmend.

Meine Interessen sind so vielfältig, dass ich hier nicht alle auflisten kann. Da ich gerne lese, erweitern sich meine Interessen ständig um das, was ich in den Büchern Neues lerne. Ich bin gerne in der Natur, versuche, ein ökologisches und nachhaltiges Leben zu führen und beobachte gesellschaftliche Entwicklungen. Philosophische Gespräche (gerne 1 zu 1) genieße ich besonders. Ich stelle gerne Fragen und antworte noch lieber auf interessante Fragen. Da ich ein ausgeprägtes Gefühl für Sprache habe, schreibe ich oft und viel, zuletzt ein Buch über den Sinn des Lebens und (meine) Selbstfindung.

Ich wünsche mir anregende und tiefsinnige Gespräche, interessante Themen bei den Lunches und auch sonst, ein humorvolles und offenes Miteinander ohne Neid und Konkurrenz und den Raum, meinen Abstand zur Gruppe so zu anzupassen, wie es mir jeweils guttut.

Ich habe Spaß an: Musik & Singen, kreativen und schöpferischen Tätigkeiten, kulturellen Veranstaltungen, angeregten Debatten und Dialogen, neuen Themen und Ideen, großen Visionen und allem, was die Welt zu einem besseren Ort macht.

